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Verstehe das Argument, daß wir einen Spieler verkaufen MÜSSEN nicht so ganz. Sollten wir die
Klasse halten, dürften wir schuldenfrei sein. Dazu wurden bereits jetzt zum ersten Mal in der
Vereinsgeschichte mehrere Spieler für Millionenbeträge geholt (Ginczek, Drmic, Hasebe, Petrak)
und eine zweistellige Millionenofferte für Kiyotake abgelehnt. Ich wüßte nicht, warum wir in der
neuen Saison als Erstligist auf einmal unter Verkaufszwang kommen sollten - auch bei Drmic
nicht.
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